

# Unnas Schachnachwuchs fordert den FIDE-Meister Thomas Weischede heraus

**Schach.** FIDE-Meister Thomas Weischede kehrt nach Unna zurück - und fordert im Uhrensimitan die Nachwuchstalente des Schachvereins heraus.

**Unna.** Am vergangenem Samstag fand beim Schachverein Unna ein besonderes Ereignis statt. Der Vorsitzende Axel Franck begrüßte FIDE-Meister Thomas Weischede aus Berlin, Vorsitzender der Emanuel-Lasker-Gesellschaft, der seine Heimatstadt besuchte. Weischede spielte in der Lindenbrauerei an acht Brettern gegen die Schachjugend Unna. Die Bedenkzeit betrug für jeden Spieler eine Stunde plus 30 Sekunden pro Zug. Im Vorjahr hatte bereits Großmeisterin Elisabeth Pähtz von der Emanuel-Lasker-Gesellschaft in Unna gas-



Der Nachwuchs des Schachvereins Unna forderte den FIDE-Meister Thomas Weischede (3. v.r. hinten) heraus.

FOTO SVU

tiert. Damals spielte sie im Rathaus anlässlich des 100-jährigen Vereinsjubiläums des SV Unna 1924 gegen 35 Schachfreunde.

Jugendleiter Aleksandr Barskij nominierte diesmal acht Nachwuchstalente, die gegen Weischede antraten. Dabei gelang es dem elfjährigen Da-

rio Schulze-Ardey als einzigem Spieler, ein Unentschieden zu erreichen. Mit einem überraschenden Damenzug hielt er den Vorsitzenden der

Lasker-Gesellschaft in Schach.

Nach den Partien nahm sich Weischede Zeit, gemeinsam mit den Kindern die Züge zu analysieren. Er gab wertvolle Tipps und motivierte die Nachwuchsspieler für ihre weitere Entwicklung. Für die Schachjugend war es ein lehrreicher Nachmittag in besonderer Atmosphäre.

Am Donnerstag nach den Sommerferien begann um 16 Uhr wieder das Jugendschachtraining in den Gruppenräumen der Lindenbrauerei. Mädchen und Jungen sind herzlich eingeladen, vorbeizuschauen. Weitere Informationen gibt es auf der Homepage des SV Unna ([www.svunaa.de](http://www.svunaa.de)) oder beim Jugendwart Aleksandr Barskij unter [jugendwart@svunna.de](mailto:jugendwart@svunna.de) sowie telefonisch unter 01578 4866290.

HA 29.8.2025